



Praktische Projekte zur vertieften Berufsorientierung

Die ersten digitalen „praktischen Projekte“ von BeoNetzwerk wurden im Frühjahr 2020 durchgeführt. Die Azubis der VOLKSWOHNUNG hatten beispielsweise mit spannenden Infos zur Ausbildung, einem Quiz und einer virtuellen Wohnungsbesichtigung ein echt abwechslungsreiches Programm für interessierte Schüler*innen auf die Beine gestellt. Viele Fragen zur Ausbildung und zum Unternehmen konnten beantwortet werden.

Teilnehmer (13)

- Frau Renz - BeoNetzwerk (Bf)
- David Kirstein (Host)
- Leno
- (1) Rosartha Granaseelan
- erob
- Esha
- Fabian Epple
- iPhone von Michael
- Luka Hirsch
- hedmi
- Sarah Paul
- Sonar
- Viktor Toman

Im Alten- und Pflegezentrum St. Anna berichteten zwei Azubis vor der Kamera von ihrer Ausbildung. Sie betonten, dass besonders Geduld und Empathie in diesem Berufsfeld gefragt sind (<https://youtu.be/9zkE0fDxgTY>). Auch ein Berufsschüler der ViDia Kliniken versuchte die Schüler*innen mit seiner Begeisterung für seinen beruflichen Alltag anzustecken (<https://www.instagram.com/tv/CEY1ptxoGpQ/>).

Die Corona Krise verlangt uns allen einiges ab:

Für Frühjahr und Sommer 2020 waren 65 praktische Berufsorientierungsprojekte mit zahlreichen Kooperationspartnern geplant. Hierfür hatten sich knapp 500 Jugendliche aus Stadt- und Landkreis Karlsruhe angemeldet um sich in verschiedenen Ausbildungsberufen praktisch ausprobieren zu können. Durch den Lockdown und die erforderlichen, aber strengen Hygienemaßnahmen mussten diese Angebote in analoger Form leider komplett abgesagt werden.

Für das Frühjahr 2021 wird derzeit flexibler geplant. Die praktischen Berufsorientierungsprojekte in Kooperation mit Betrieben und Einrichtungen werden über die Homepage www.beonetzwerk.de veröffentlicht, die Anmeldung erfolgt digital.

Erste „praktische Projekte“ in digitaler Form

Online Quiz gestaltet und durchgeführt von Auszubildenden der Volkswohnung

Knapp 500 Jugendliche meldeten sich bei BeoNetzwerk an, um an den praktischen Berufsorientierungsprojekten teilzunehmen.

Flexible Planung für 2021